

# MAGAZINE

## Kapolresta Hadiri Musrenbang RPJPD Dan RKPD Kota Mataram Tahun 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.MAGZ.CO.ID](http://MATARAM.MAGZ.CO.ID)

Mar 8, 2024 - 00:07



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menghadiri Kegiatan Musrenbang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kota Mataram Tahun 2025-2045 dan Musyawarah Pembangunan Bermitra Masyarakat Rencana Kerja Perangkat Daerah (RKPD) Kota Mataram Tahun 2024 bertempat di Ballroom Selaparang Hotel Lombok Raya Kota Mataram. Kamis (07/03/2024)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S. Sos, MH, Dandim 1606 / Mataram Kolonel Arm M. Saifudin Khoiruzzamani, Ketua

DPRD Kota Mataram H. Didi Sumardi, Kepala BAPEDDA Provinsi NTB, Kepala BAPEDDA Kota Mataram, Asisten I Pemkot Mataram L. Martawang, Kasat Pol PP Pemkot Mataram Irwan Rahadi, S.STP, Kepala Bakesbangpol Kota Mataram Zarkasyi, SE., M.Si, Sekda Kota Mataram Lalu Alwan Basri, S.Pi., M.Si dan Forkompinda Kota Mataram

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa terlaksananya kegiatan Musrenbang RPJPD Dan RKPD Kota Mataram Tahun 2024 pada hari ini berkat kerjasama semua pihak karena situasi di kota Mataram dalam keadaan aman dan kondusif.

" Karena pentingnya keselarasan dan kesinambungan antara kebijakan pembangunan nasional, provinsi, dan kota mari saling membantu dan saling berkolaborasi mewujudkan visi Kota Mataram ", ucapnya

" Kami Polresta Mataram selalu mendukung dan mensupport pemerintah Kota Mataram diperlukan sinergi antara pemerintah daerah dan berbagai pihak terkait dalam mendorong pembangunan yang berkelanjutan ", imbuhnya

Kapolresta Mataram juga mengapresiasi terselenggaranya kegiatan ini yang menunjukkan komitmen pemerintah daerah dalam membangun daerah yang sejahtera untuk masa depan.

" Semoga acara Musrenbang hari ini berjalan dengan lancar sehingga dapat menjadi forum yang efektif untuk menampung aspirasi dan masukan dari berbagai pihak dalam menyusun perencanaan pembangunan daerah ", pungkasnya. (Adb)